



Liebe Kinder!

Der Frühling ist eingeekehrt und die Sonne strahlt schon heftig, die perfekte Zeit draußen oder in der Badewanne mit Wasser zu spielen. Um dies ein bisschen spannender zu gestalten, könnt Ihr ganz einfach

mit bunten Brausetabletten das Wasser färben. Außerdem könnt ihr euch darin versuchen, das Wasser in verschiedene Behältnisse zu schütten, oder durch einen Trichter fließen zu lassen.

Ihr könnt im Garten oder bei einem Spaziergang Steine, Blumen, Stöcken, oder andere Dinge, die euch gefallen sammeln. Damit könnt ihr testen, was im Wasser schwimmt oder sinkt.

Nach all dem Experimentieren und Erforschen, könnt ihr das gefärbte Wasser anschließend einfrieren, sodass bunte Eiswürfel entstehen. Die bunten Eiswürfel eignen sich dann, um ein buntes Bild zu gestalten.

Dazu benötigt Ihr einen Kaffeefilter und eine Pipette. Mit diesen Materialien könnt ihr eine „Wolkenmalerei“ gestalten. Dazu die Pipette mit Wasser füllen und dann auf den Kaffeefilter tupfen.

Wir wünschen euch viel Spaß beim Spielen, Experimentieren und Beobachten. Lasst uns doch gerne ein paar Fotos von der Aktion per Mail zukommen an [r.goetz@wufi-weil.de](mailto:r.goetz@wufi-weil.de)

Ganz liebe Grüße vom Wunderfitz-Team